

"Septembersonne": Herbstkonzert der Alsfelder Musikschule

Klangbunt und vielfältig feiern Schülerinnen und Schüler der Musikschule den Herbst mit bewährter Zuversicht. Herbstliche oder auch über die Jahreszeit hinausreichende Streicher- sowie Klavierklänge bilden den Schwerpunkt des Konzertes. Die Auftritte finden am Samstag, 30. September, ab 16 Uhr in der Aula der Geschwister-Scholl-Schule Alsfeld statt, Schillerstraße 3 (roter Kubus). Zu hören sein werden dort in unterschiedlichster Stilistik Anfängerinnen ebenso wie Fort-

geschrittene, darunter auch das Streichensemble der Alsfelder Musikschule (Foto) unter Leitung von Natalia Viskova. Der Eintritt ist frei, auch externe Gäste sind willkommen.

(wwl)/Foto: Walter Windisch-Laube